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L'assemblea dei soci delinea le linee guida
2013/2016

 
confermato in parte il direttivo

 
 
 

Al Ristorante il Ceppo si ?a svolta l'assemblea dei soci 2012. Il presidente apre i lavori esponendo

quanto ?a stato fatto in un triennio pieno di attività. Grande lavoro ?a stato svolto sul piano dei

regolamenti e statuto. Un ammodernamento necessario al fine di determinare le linee guida di un

attività in continua crescita. Quanto fatto sul piano dei regolamenti ha reso possibile anche una

buona e fluida attività organizzativa dalla Corri Sognando (dal 2012 Cross dell'Airone) alle diverse

collaborazioni a manifestazioni, il tutto passando per il più importante evento: Il Meeting Città di

Agropoli. Tutto possibile grazie ad uno staff sempre più compatto ed esperto. Gli eventi – spiega il

presidente Angelo Palmieri – hanno dato la possibilità di far capire ad amministratori e tesserati

che l'intento della nuova struttura della nostra associazione era e sarà quello di creare un

qualcosa di nuovo e di professionale. Cosi sono migliorati I rapporti con gli amministratori locali e

gli enti che sempre più rendono migliore la nostra attività. Dalle organizzazioni ai servizi ai

tesserati che dal 2009 (dove veniva offerto una minima attività tecnica con partecipazioni

sporadiche a campionati) al 2012 dove un sito web in continuo aggiornamento, uno staff tecnico

professionale composto da tecnici che si dedicano a tutte le discipline dell'atletica, un impianto

sempre più punto di riferimento degli associati, un pulmino e la partecipazione costante ai

campionati federali di ogni categoria  fanno dell'Atletica Agropoli un vero punto di riferimento.

Tutto possibile anche grazie ai diversi investimenti in attrezzature che permettono a tutti gli atleti di

cimentarsi nelle discipline dell'atletica leggera. Grazie a quanto ?a stato fatto – spiega Angela

Gargano (responsabile settore giovanile) – abbiamo potuto programmare l'attività al meglio e

quindi raggiungere I risultati prefissati. Abbiamo infatti portato ben 36 atleti nelle prime 10 posizioni

di categoria nelle graduatorie regionali, 2 presenze ai campionati italiani e alcuni atleti tra I primi

posti nelle graduatorie nazionali di categoria. Questo il contorno di un ascesa nella classifica di

società regionale dove nel 2009 non comparivamo, nel 2010 eravamo 18esimi, nel 2011 all'8o e

nel 2012 al 2o posto. I nostri obiettivi sono senz'altro continuare su questa scia al fine di poterci

affermare sempre di più sia a livello individuale che di società. 

Dopo le relazioni, rafforzate dagli elogi del dirigente Antonio Faniglione che ribadisce come sia

felice di vivere l'Atletica Agropoli come mai era stato prima per armonia e risulati di ogni tipo, si

passa alle votazioni del consiglio direttivo.  

Confermati Angelo Palmieri, Franco Spinelli e Angela Gargano e rientrano Gaetano Del Duca e

Danilo Palmieri. Questa quindi la nuova struttura dell'Atletica Agropoli che si riunirà nei prossimi

giorni per deliberare subito sull'attività 2013 e programmare gli obiettivi agonistici. 

É stata anche l'occasione per chiudere I festeggiamenti dei 35 anni di attività, iniziati a febbraio





con le manifestazioni 2012 dell'Atletica Agropoli dando un riconoscimento ai soci fondatori e ai

presidenti, invitati per l'occasione. 
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